

各家庭

PTA会員様

令和5年9月吉日
大穴小学校PTA

第3回 運営委員会だより

～PTAスローガン～

楽しく参加しよう みんなのPTA

令和5年9月14日(木) 10:00~10:45 <出席17人+傍聴1人>

<議題>

- | | |
|--------------|--------------|
| 1. 開会のことば | 5. 本部報告・討議事項 |
| 2. 会長あいさつ | 6. 各委員会報告 |
| 3. 校長あいさつ | 7. 連絡事項・情報交換 |
| 4. 学校報告・連絡事項 | 8. 閉会のことば |

《会長あいさつ》

おはようございます。本日は夏休み明けのお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。子供たちにとっては楽しい夏休みですが、保護者にとって大変な部分も多いので、夏休みが明けてほっとしている方も、私を含めていらっしゃるのではないかと思います。改めて、給食や学校のありがたさを感じております。

本日はうれしいご報告がございまして、7月に行われたPTAバレーボール大会で本校大穴小学校と大穴中学校連合チームが見事優勝をいたしました。本部はみんなで応援に行ったのですが、バレーのママたちの格好良さと強さに大興奮いたしまして、とても楽しい時間をいただきました。本当におめでとうございます。

追って詳しくご連絡いたしますが、11月30日(木)には県大会がございます。ご都合のつく方は一緒に応援できればと思いますので、ぜひお越しください。

そして、連絡事項が二点ございます。

一点目は、先日大穴連合主催の運動会への児童の参加申込書を配付いたしました。開催は10月29日(日)、予備日は11月3日(金)とのことです。コロナ禍前にご参加いただいたことがある方もいらっしゃると思いますが、保護者向けの種目もございます。豪華な景品も用意されているようですので、ご興味ある方はぜひご参加ください。本部メンバーも子供たちと参加予定です。

二点目は、本日は討議事項が二件ございます。添付資料をご覧いただきながらご説明し、最後に決議を行いますのでご協力お願ひいたします。

以上です。本日はよろしくお願ひいたします。

《校長あいさつ》

おはようございます。本日はお忙しい中お集まりいただきまして、誠にありがとうございます。また日頃から、本校のためにご協力、ご支援いただきましてありがとうございます。

9月とはいえ暑いですね。子供たちは夏休みを終え、そろそろおうちモードから学校モードを取り戻してきたようです。実は明日9月15日に教育委員会の視察があり、校内外の点検、全クラスの授業参観が行われます。子供たちは普段通りでいいのですが、我々教職員はいつもよりちょっと緊張しています。

これから、どの学年も校外学習、特に5年生は一宮宿泊学習を控えています。コロナが第5類になったとはいえ、市内の小学校では学級閉鎖も起きているようですので、手洗いうがい等、感染対策に気をつけて過ごしていこうと思っております。ご家庭でもお声かけをよろしくお願ひいたします。

地域の行事も4年ぶりに復活しています。夏休みには大穴小で「JSC恐怖の館」、大穴北小で「花火大会」が行われました。9月16日の敬老会には大穴小は不参加なのですが、10月1日の「ふれあいまつり」には、希望者を募り、大穴タタロチカを披露する予定です。

また今年度は、コミュニティスクールの立ち上げということで、少しずつ保護者の方にも学習支援や環境整備でお力をお借りすることになります。お父さん方には側溝掃除や校内のペンキ塗り、お母さん方には家庭科の実習や書き初めのサポートなど、ご協力いただければと思います。追々、お願ひしたいと考えていますので、ぜひご参加ください。

何かお気づきのことがございましたら、ご意見をお寄せいただければ、一緒に考えていくみたいと思います。今後とも皆さまのご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

《学校報告・連絡事項》

- | | | | |
|-----------|--------------------|-----------|-----------------------|
| ◎ 6/23 | 3学年校外学習 | ◎ 7/21 | 夏季休業開始 |
| ◎ 7/7~8 | 6学年修学旅行 | ◎ 7/24~25 | サマースクール |
| ◎ 7/10 | 6学年振替休業
5学年校外学習 | ◎ 7/26~27 | 市内小学校特別支援学級
合同宿泊学習 |
| ◎ 7/11~18 | 個人面談 | ◎ 8/14~17 | 学校閉庁日 |
| ◎ 7/19 | 給食最終日 | ◎ 9/1 | 全校朝会 |
| ◎ 7/20 | 全校朝会 | ◎ 9/4 | 1学年引き渡し訓練
給食開始 |

・前期会計監査

10月18日（水） 16時より 3階会議室

各学年委員の方は印鑑（シャチハタ不可）をお持ちください。
ご協力お願ひいたします。

《本部報告》

◎夏休み前の「PTA本部だより」にてお知らせいたしましたが、6/19～23に防犯ブザーチェックを先生方にしていただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。持っていても鳴らないブザーもあるようです。ご家庭でも定期的にご確認ください。

《討議事項》

◎令和5年度 補正予算案承認の件（※添付資料をご参照ください）

- ① 11月に予定されている全校児童での鑑賞教室の費用の一部を、学校教育活動補助金に余剰金を追加し、支給する。
- ② 大穴小学校PTAバレーボールサークルのユニフォームを予備費（余剰金含む）より支給する。

〈バレーボールサークルさんより〉

日頃よりバレーボールサークルの活動へのご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。毎週木曜日と土曜日の、19時から21時に大穴小体育館で練習しております。チームでの練習以外にも他のチームとの合同練習や練習試合も行っています。毎年、春と秋の船橋市の市民大会、船橋市のPTA連合大会の、3つの公式試合に出場しております。今年7月に行われたPTA連合の大会に大穴中学校との連合チームとして出場し、優勝することができました。応援していただいた皆さまにお礼申し上げます。ありがとうございます。11月には県大会の出場が控えており、みんなで練習に励んでいます。ユニフォームは今後の大会出場のためにも必要なものでありますので、ご理解ご承認いただければと思います。よろしくお願いいたします。

質疑応答

- ・コロナ禍の余剰金が多くあるように思えますが、これでも足りないということなのでしょうか？

⇒前期の運営には50万円ほどかかっているのですが、PTA会費を年度初め

に徴収していただいてから実際に入金されるのが前期末頃になるため、毎年、前年度繰越金が必要となっています。また、10周年ごとに行われる小学校の記念事業や、PTA室で使われているパソコンや印刷機などの備品が壊れたときなどに、大きな金額が使われることになりますので、それほど予算に余裕があるとは言えない状況です。

・バレーボールサークルのユニフォームについて、大穴小・大穴中連合チームということなので、大穴中の方からの補助金は出ないのでしょうか。

⇒現在は連合チームとなっていますが、本来は別チームなのでユニフォームもそれぞれで購入しています。大穴中チームとしては2年ほど前に新しいものを購入されています。加えて、大会当日は試合ごとに着替えをされていたので、先日の大会でも3枚も必要となり、どちらのチームのものも使われていました。

本運営委員会にて採決し、賛成多数のため、補正予算案は承認されました。

～ 本 部 日 誌 ～

6／22	学校運営協議会	8／20	JSC恐怖の館
7／2	こどもフェスティバル 中止	8／29	1000力所ミニ集会
7／6	第3回役員会	9／6	第2回P連常任理事会
7／8	JSC理事会	9／7	第4回役員会
7／23	大穴連合大運動会会議	9／13	第2回P連理事会

《連絡事項・情報交換》

◎青少年補導委員

* 6／27 地区補導	* 7／28 県下一斉合同パトロール
* 7／11 地区補導	* 8／12 大穴連合夏祭り（台風のため中止）
* 7／25 地区補導	

〈青少年センターからのお知らせ〉

船橋駅の東武側バスターミナルの上の広場が、千葉県のト一横、『トブ横』として、さまざまなSNSで紹介されています。まだ大きなトラブル等の報告はありませんが、警察や青少年センターにも情報提供しています。

《各委員会定例会報告》

委員会	第2回 定例会 内容
ふたば 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・カーテン洗いの日程 (7月のプールの日に実施) ・新聞作成の流れについて (大穴北小に掲載予定) (運動会の写真、自己紹介カードなど)
1学年 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・カーテン洗いの日程 7/20 取り外し 7/24 取り付け ・未来レターの打ち合わせ
2学年 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・カーテン洗いの日程 (校外学習の日に行う予定)
3学年 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・未来レターの確認 ・カーテン洗いの日程 (校外学習の日に行う予定)
4学年 6／22実施 (出席 4名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・未来レターの確認
5学年 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・未来レターの確認 ・カーテン洗いの日程 9/13 取り外し
6学年 6／22実施 (出席 5名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・メッセージカードの作成方法 ・カーテン洗い (修学旅行の日に実施)
広報 6／22実施 (出席 3名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・「そよかぜ」143号の2校目の話し合い ・「そよかぜ」143号 7/12発行 ・「そよかぜ」144号 2/16発行予定
文化研修 6／22実施 LINE開催 (出席 8名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・10/24の第1回セミナーの役割分担決め、手紙配付

校 外 6／22 実施	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・正門近く（観音様付近）の通学路について ⇒危ない道を歩いている児童がいた際は、スクールガードの方だけではなく、保護者の方も積極的に注意をしていただけます。
ベルマーク 6／22 実施 (出席 7名)	<ul style="list-style-type: none"> ・第2回運営委員会の報告 ・ベルマーク各学年から回収、仕分け ・後半のスケジュール決め



次回の第4回運営委員会は、校内音楽会リハーサルの保護者参観が
11月9日(木)に行われるため、11月16日(木)10時からに
変更させていただきます。大変申し訳ございません。
ご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。
1階新会議室にて行いますので、ぜひ傍聴にお越しください。

* 第2回運営委員会について、ご意見ご質問等ありがとうございました *

◎いつもご丁寧な運営ありがとうございます。毎日暑い日が続きプールも始まり、もうすぐ夏休みですね！夏休み前に、ふたば学級では「カーテン洗い」を行います。次回の運営委員会もどうぞよろしくお願ひいたします。(ふたば)

⇒ありがとうございます。委員さんを始め、保護者の皆さまにはいつもお忙しい中、活動にご協力いただき、感謝申し上げます。

◎委員の皆さま、いつもどうもありがとうございます。普段知ることのできない情報を得ることができました。(1年)

◎保護者の方の意見も載せているので、いろいろな声が上がって良かったです。また、子供たちの予定も記載していただけて良かったです。(6年)

⇒ありがとうございます。今後ともこれらのおたよりがお役に立てれば幸いです。皆さまからのお言葉が励みになりますので、またのご意見をよろしくお願ひいたします。

☆第3回運営委員会についてご意見・ご要望・ご質問等をお聞かせください☆

Google フォームを使用して、皆さまからのご意見・ご要望、ご質問を受け付けします。無記名でも結構です。学年の意見としてまとめますので、学年のご記入はよろしくお願ひいたします。

締め切りは 10月 4日(水)です。

<http://forms.gle/Ek3YXuUzv7t6FY7V9> にアクセス、
もしくは、下のQRコードを読み取り、ご記入ください。



☆次回の学年定例会のお知らせ☆

Google フォームを使用して、学年定例会の出席を受け付けております。また、ご意見・ご相談がある方もこちらから受け付けていますので、よろしくお願ひいたします。

日時：11月16日(木) 11時からの予定

場所：1階和室

締め切りは 11月15日(水)です。

<https://forms.gle/AaZmMkDEPSYARcyw6> にアクセス、
もしくは、下のQRコードを読み取り、ご記入ください。



【コロナ禍における余剰金の還元について】

令和2年度からの新型コロナウィルス感染拡大により、さまざまな行事や活動が制限されていたことによる余剰金を還元するべく、以下の2つの項目を、第三回運営委委員会で討議し可決されましたことをご報告いたします。

①11月に予定されている全校児童での鑑賞教室（次頁参照）の費用の一部を、
学校教育活動補助金に余剰金を追加し支給する。

◎学校教育活動補助金として、観劇会費用のうち**118,000円**を追加

一般会計の「学校教育活動補助金」とは、令和5年度から特別会計から一般会計へ移行した項目です。

PTA会費から学校へ、子供たちの教育活動に役立てていただくために支給されているお金です。

学校教育活動補助金の今年度予算案は130,000円で、総会時にご説明したとおり特別会計廃止の関係で今年度より大幅に減額となりました。その点も踏まえ、この機会に還元すべきとのことで議決されました。

よって余剰金のうち118,000円を学校教育補助金に追加し、248,000円へ変更いたします。

②大穴小学校PTAバレーボールサークルのユニフォーム（添付資料②参照）を、
予備費より支給する。

◎予備費より、ユニフォーム代金**57,860円**を支出

一般会計の「予備費」とは、前年度からの繰越金（コロナ禍の間の余剰金含む）で、予定していないかった費用などへ対応するためのお金です。

また、PTA会費徴収までの（およそ前期分の）運営資金にもなっておりコロナ禍の余剰金もここに含まれています。

よって、今年度予算の予備費より57,860円を支出し、バレーボールサークルのユニフォームを購入いたします。

補正予算

《収入の部》

科目	令和4年度予算	令和5年度予算	比較増減	摘要
前年度繰越金	1,197,836	1,687,240	△489,404	* 欄外参照

* 令和5年度 学校教育活動補助金へ 118,000円移行

《支出の部》

科目	令和4年度予算	令和5年度予算	比較増減	摘要
学校教育活動補助金	—	248,000	△248,000	* 欄外参照

* 前年度繰越金より 118,000円追加

科目	令和4年度予算	令和5年度予算	比較増減	摘要
予備費	1,207,436	1,571,640	△364,204	* 欄外参照

* 令和5年度の前年度繰越金の金額変更に伴い変更

◎バレーボールサークルのユニフォーム購入に伴う予備費の支出については、決算時にご報告させていただきます。

～鑑賞教室について～

演目 オペラシアター「こんにゃく座「ルドルフとイッパイアッテナ」 原作：斎藤 洋

日 に ち 令和5年10月17日(火)

公演料 1ステージ 330, 000円 (ピアノ調律代別途)

◎児童一人当たりの観劇料を500円とし、不足分をPTAのコロナ禍時の余剰金から補助いたします。

500円×424人=212, 000円

330, 000円-212, 000円=118, 000円

補助金額 118, 000円

※欠席者分の返金は求めず、ピアノ調律代に補填することとする。

～バレー ボールサークルのユニフォーム購入について～

7月に行われた第47回船橋市PTAバレー ボール大会にて、当校大穴小学校と大穴中学校の連合チームが見事優勝を果たし、11月に行われる県大会へ進出する運びとなりました。

ママアスリートの活躍は本当に素晴らしい、子供たちにとっても誇らしく喜ばしい事がと思います。

そんな中、現在のユニフォームが10年以上前にPTAで購入した物でプリントの剥げや剥がれなど傷みがいちじるしく、今後大会での着用が認められなくなる可能性があるとの問題が出ております。11月の県大会も控えており、現在の活躍を鑑みなんとか購入するべきであると考えます。

バレー ボールサークルは、大穴小学校在籍の児童がいる保護者でなければ参加できないため在籍期間に限りがあります。よってユニフォームの購入は個人での負担は難しく、引き継がれていくものです。

また、大穴小学校PTAのサークルであるためPTAから支出するべき物で、他校でも同様です。

以上のことから、コロナ禍間の余剰金の還元の一環として、予備費よりバレー ボールサークルのユニフォームを購入することとなりました。

品目	単価（税別）	数量	金額（税別）
バレー ボール昇華ユニフォームシャツ 半袖	¥4,200	12	¥50,400
キャプテンマーク(数字の上)	¥1,000	1	¥1,000
送料	¥1,200	1	¥1,200

小計	¥52,600
消費税（10%）	¥5,260
合計	¥57,860

補助金額 57,860円

※万が一、購入時に金額が前後する事も考えられます。決算時にご報告させていただきます。
あらかじめご了承ください。